

Vicepresidenta de Parlamento cubano dialoga con autoridades de los Países Bajos



La Habana, 18 oct (RHC) La vicepresidenta de la [Asamblea Nacional del Poder Popular](#) y del Consejo de Estado, Ana María Mari Machado, dialogó este viernes con autoridades gubernamentales y parlamentarias de los Países Bajos para agradecer el apoyo de esa nación al Acuerdo de Diálogo Político y de Cooperación entre la Unión Europea y Cuba.

En su cuenta oficial en la red social Twitter, la Presidenta de la Comisión Permanente de Relaciones Internacionales del Parlamento cubano Yolanda Ferrer Gómez, informó que sostuvieron un encuentro con el Secretario de Comisión Asuntos Legales para Asuntos Europeos de los Estados Generales y con funcionarios de la Embajada de Cuba en ese país.

“#Cuba Culminamos estancia delegación @AsambleaCuba en #PaísesBajos con funcionarios, trabajadores y familiares del pequeño y eficiente colectivo de nuestra Embajada en #LaHaya. #PoderPopular #NoMásBloqueo #CubaNoEstáSola.”

Igualmente, Ferrer Gómez escribió: “Encuentro con el Sr. Marcel de Vink, Director del Hemisferio Occidental de la Cancillería de #PaísesBajos. Fraternal y franco intercambio sobre temas bilaterales y de

interés mutuo de la agenda internacional @AsambleaCuba.”

El sitio web oficial de la Asamblea Nacional del Poder Popular explica que Mari Machado visitó la sede del parlamento holandés, donde dialogó con Griffier Vanteer, secretario de la Comisión de Relaciones Internacionales.

Durante el encuentro, la vicepresidenta de la Asamblea Nacional se refirió al recrudecimiento del bloqueo estadounidense y las afectaciones que produce al pueblo de Cuba; también informó sobre la actualidad política cubana y los recientes acontecimientos derivados de la de la nueva Constitución.

El perfil en esta red social de la Embajada cubana publicó: “Enorme privilegio para @EmbaCubaHolanda intercambiar con la Vicepresidenta de nuestra Asamblea Nacional y del Consejo de Estado @anamarianpp, y la presidenta de la Comisión de Relaciones Internacionales, @yolandafgomez, grandes mujeres de nuestra #Revolucion #SomosCuba.”

La delegación cubana, encabezada por Mari Machado, participó en días recientes en la 141 Asamblea General de la Unión Interparlamentaria, que tuvo lugar en Belgrado, Serbia. (Fuente: [ACN](#)).

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/205296-vicepresidenta-de-parlamento-cubano-dialoga-con-autoridades-de-los-paises-bajos>



Radio Habana Cuba